ACTA DE LA QUINTA SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN EDILICIA DE ASUNTOS DE LA NIÑEZ

Guadalajara, Jalisco. 16 de marzo de 2022

Regidora Kehila Kú:

Muy Buenos días, compañeras, compañeros, a las personas que nos acompañan, damos la bienvenida al Licenciado Néstor Tello Director del Apoyo a la niñez.

Siendo las 11.37 minutos, de este día 16 de marzo del año 2022 y conforme a lo dispuesto en el artículo 112 del Código de Gobierno municipal de Guadalajara, damos inicio a esta Sesión de la Comisión Edilicia de Asuntos de la Niñez, la cual desarrollaremos conforme al orden del día propuesto.

I. LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARACIÓN DE QUÓRUM

Por lo cual le pido el secretario técnico tome lista de asistencia.

Secretario Técnico:

Claro que sí, regidora

INTEGRANTES DE LA COMISIÓN DE ASUNTOS DE LA NIÑEZ	PRESENTE	AUSENTE
Regidora María Candelaria Ochoa Ávalos	(x)	
Regidora Rosa Angélica Fregoso Franco	(x)	
Regidora Patricia Guadalupe Campos Alfaro	(x)	
Regidor Carlos Lomelí Bolaños		(x)
Regidora Kehila Abigail Kú Escalante	(x)	

Secretario Técnico:

Conforme a lo establecido en el artículo 17, Fracción XII del Reglamento del Ayuntamiento de Guadalajara, se da cuenta de cuatro regidoras de un total de 5 regidoras y regidores que integran esta Comisión. Por lo tanto, existe quorum legal para llevar a cabo esta Sesión.

Regidora Kehila Kú:

Gracias secretario, doy cuenta de la asistencia de la Regidora Patricia Campos.

II. LECTURA Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA

Regidora Kehila Kú:

Y el siguiente punto le pido de lectura a la propuesta del orden del día, que también se les compartió con antelación.

Secretario Técnico:

Como indica regidora.

ORDEN DEL DÍA

- I. Lista de asistencia y verificación del quórum legal.
- II. Lectura y en su caso, aprobación del orden del día.
- III. Lectura y en su caso, aprobación del Acta de la sesión anterior.
- IV. Presentación por parte del Licenciado Néstor Tello, Director de Apoyo a la Niñez.
- V. Asuntos varios.
- VI. Clausura.

Regidora Kehila Kú:

Gracias Secretario, pongo a su consideración el orden del día, preguntándoles si no hay ninguna observación, en votación económica quienes están a favor, favor de manifestarlo levantando la mano.

Aprobado	Rechazado
X	

Gracias, aprobada.

III. LECTURA Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR

Como tercer punto tenemos la lectura y aprobación del Acta de la Cuarta Sesión de la Comisión Edilicia de Asuntos de la Niñez, el día de 22 de febrero 2022. Siendo que esta ha sido enviada previamente a cada uno de sus correos. Pongo a su consideración la dispensa de la lectura. Si están de acuerdo, favor de manifestarlo levantando la mano.

Aprobado	Rechazado
X	

Gracias, aprobada.

Someto a su consideración el contenido del Acta, por lo que les solicitó, en votación económica, si están por la afirmativa, favor de manifestarlo levantando la mano.

Aprobado	Rechazado
X	

Gracias, aprobada el Acta de la Sesión del día 22 de febrero de 2022.

IV. PRESENTACIÓN POR PARTE DEL LIC. NÉSTOR TELLO, DIRECTOR DE APOYO A LA NIÑEZ DEL GOBIERNO DE GUADALAJARA

Pasamos al punto número cuatro, damos cuenta nuevamente, la presencia en esta sesión del licenciado Néstor Tello, Director de Apoyo a la Niñez, a quien le damos la bienvenida. Le vamos a ceder el uso de la voz para que nos comparta la información que previamente ya nos había platicado antes de la probación del presupuesto, y ahora ya teniendo un poquito más detalles de la información, por eso le hicimos la invitación, para que nos pueda brindar más información respecto a los programas que va a coordinar su dirección, adelante y muchas gracias.

Director Néstor Tello:

Muchas gracias por la invitación, para mi es un gusto de estar aquí con ustedes para informarles en qué terminó el tema de los programas, en virtud de que ustedes saben que el presupuesto está recortado, y bueno, había que hacer algunos ajustes en los programas, nos quedamos finalmente con 7 programas, hay unos que tienen dinero y otros solamente funcionan con el presupuesto operativo de la dirección. Ahorita les voy a dar los detalles y los avances, me voy a brincar esta parte que ya se las había platicado, que es el objetivo de la dirección y me voy al primer programa.

"Escuelas con estrella" ya no se va a llamar "escuelas con estrella", esa es la primera noticia, ahora se va a llamar "Escuelas a todo color", es el nombre del programa y la actualización al día de hoy es que ya están licitadas 9 escuelas, hay 3 en el sur de la ciudad, 3 en el poniente de la ciudad y 3 en el norte de la ciudad. Preescolares, primarias y secundarias y en ellas, como ya les había platicado la vez anterior, dependiendo de la situación de la infraestructura, a todas se les va a colocar una lonaria como la que estamos viendo en la imagen, pero dependiendo de las necesidades se van a intervenir en sanitarios de docentes, de alumnos, rampas de accesibilidad universal, el barandal de ingreso y en algunos casos vamos a tener algunas otras obras complementarias

dependiendo de las necesidades. Hay escuelas muy dañadas y el presupuesto va a ir ajustándose en estas primeras 9 escuela.

En todas también Adicionalmente, se hace intervención con servicios públicos municipales, alumbrado público, poda, reforestación con parques y jardines, de tal manera que dejamos la escuela en muy buenas condiciones, entonces este es el primer paquete, hay un segundo paquete de otras 9 escuelas para llegar a 18 y es posible que se habrá un tercer paquete para llegar a 24 o 25. Esta es la actualización.

Regidora Kehila Kú:

¿En este año?

Director Néstor Tello:

Si, son para este año. De hecho estamos arrancando, estamos ahorita visitando ya las escuelas, estamos presentando a las empresas con los directores para que ellos conozcan quiénes son los supervisores de la obra, conozcan los alcances y nos puedan ayudar a la gestión de la obra. Prácticamente las empresas nos dicen que empiezan la próxima semana.

Esto es lo que le platicaba, siguiente.

"Afuera" es el programa de intervención de espacios públicos con visión de niñez, son los parques que diseñan los niños ya tenemos conformado este Consejo, hay 2 primarias ya participando, ahorita solamente lo que nos tiene un poco detenidos es la autorización de la Secretaría de Educación, a fin de que autorice la salida de los niños en horario escolar al parque para hacer la segunda visita o la segunda sesión con los niños. Van al parque y toman fotografías, nos dicen que les gusta, que no les gusta y con eso podemos trabajar en las propuestas.

Regidora Kehila Kú:

¿Son estas las que ya adaptaron?

Director Néstor Tello:

No, solamente vamos a intervenir ahorita, en la primera etapa, es donde está el parque que se llama "los navegantes", que está, si mal no recuerdo, en la colonia industrial, a un lado, prácticamente enfrente de la prepa 5, a una cuadra de la primaria con la que estamos trabajando en los 2 Turnos.

Regidora Rosa Angélica Fregoso:

Licenciado Néstor, disculpe que lo interrumpa cuando los niños salen al parque ¿quién supervisa su seguridad?

Director Néstor Tello:

Vamos, personal de la dirección, va personal de la escuela y van los papás, van acompañados.

Regidora Rosa Angélica Fregoso:

¿Va alguien más de Comisaría, no o nadie?

Director Néstor Tello:

Regularmente no, los ejercicios que hemos hecho antes no invitamos a Comisaría, porque vamos prácticamente un adulto por cada niño.

Regidora Rosa Angélica Fregoso:

Ah, ok.

Director Néstor Tello:

Entonces eso facilita el acompañamiento y el cuidado. Son exactamente 190 metros los que separan la escuela del parque y estamos trabajando también para agregar este proceso a entre 4 y 6 niños de un albergue que está muy cercano. Lo que queremos es invitar a niños que están albergados, para que también ellos nos den la visión de un espacio público, son niños que tienen una circunstancia especial y que también queremos tomarlos en cuenta. Entonces ya platicamos con el director de la casa hogar, nos dijo que sí y estamos en proceso de involucrarlos para que coincidan con los otros niños de la primaria y podamos hacer el ejercicio en conjunto.

La siguiente, por favor. A este le pusimos un nombre genérico, comunicación todavía no nos define el nombre, pero es un programa de "Aseguramiento de ingresos a secundarias". Este sistema nos permite informar a los papás si los alumnos de secundaria no llegaron a su escuela, y así puedan buscarlo de manera inmediata, adicionalmente tiene el valor agregado de que toma la temperatura y asegura el uso de cubrebocas, entonces es posible, ya que se tiene un presupuesto de \$ 1,200,000 MXN pesos, con un alcance entre 10 y 15 escuelas, dependiendo de la licitación y de las demás propuestas que hagan los proveedores.

Regidora Rosa Angélica Fregoso:

Un comentario nada más, viendo la situación que se ha generado, pues en la mesa de salud del Gobierno del Estado, que van a empezar a eliminar el uso de cubrebocas en espacios abiertos. ¿No sería conveniente que les tomaran la foto sin cubrebocas? o con y sin ¿o nada más los identificarían del cubrebocas hacia arriba?

Director Néstor Tello:

Por temas de seguridad, preferimos que sea solamente de la parte de los ojos, porque eso en términos de Protección de Datos Personales es mucho más fácil que un niño sea identificable o sea sujeto del robo de identidad y todos estos delitos asociados a la identidad, si tienen la cara completa, a que sí tienen solamente a los ojos. Para el sistema, solamente es necesario la parte de los ojos, con eso reconoce al niño y funciona el sistema.

Y recordarles nada más que esto lleva el visto bueno del ITEI, con una evaluación a la protección de datos personales. Es una evaluación de impacto a la protección de datos personales, es una evaluación que hace de ITEI de cómo estamos protegiendo los datos en el Gobierno municipal. Es decir, nos avala que lo estamos haciendo bien, entonces es como para darle también seguridad y tranquilidad a los papás de que las fotografías de sus hijos, las va a tener el Gobierno de Guadalajara en sus servidores con las medidas de seguridad suficientes y necesarias, para que nadie se les pueda llevar.

Regidora Kehila Kú:

¿El alcance solo es para este año?

Director Néstor Tello:

Si, el alcance es solamente para este año y solamente para dar el dato, vamos a llegar entre 10 y 15 escuelas de las 73 que hay en Guadalajara, entonces ojalá que tengamos el impacto que queremos tener por el programa, para que el próximo año podamos tener más presupuesto y llegara a más escuelas.

Bueno, "Robótica", a la regidora ya le tocó la experiencia, una experiencia este sábado pasado fuimos sede del torneo regional de robótica de Lego y Robotix, que en ella participaron las escuelas que les dimos la donación o que recibieron la donación hace algunos meses, de hecho, una de las primarias de Guadalajara fue seleccionada y tú tuvo un pase al evento nacional que va a ser el próximo sábado, bueno, ya están encantadísimos. Es una escuela está del lado del Adolfo López Mateos, está acá por Huentitán. Prácticamente se van este sábado a participar, son 10 niños, van sus papas o con uno de sus papás y los maestros acompañándolos. Entonces este programa es lo que

busca, que estos niños tengan este tipo de experiencias donde puedan acudir a las competencias regionales, nacionales y en su caso internacional. Sería muy padre que lo pudieran lograr, también informarles que ya estamos visitando empresas para conseguir donativos, acabamos de visitar 2 empresas, AstraZeneca es una de ellas y la otra se llama Amdocs, son empresas vinculadas a la ciencia y la tecnología de informática de programación. En ambos tuvimos muy buena respuesta, AstraZeneca como es una empresa de carácter global, dicen que es un poco más complicado por el tema y, sobre todo, porque es farmacéutica. El tema de los el flujo de dinero, es muy vigilado a las farmacéuticas y lo dice que si le gusta, que si empata con sus proyectos de responsabilidad social y que bueno nada más es hacer el trámite y esperamos que pronto podamos tener el apoyo de estas 2 empresas.

Regidora Kehila Kú:

Perdón la interrupción, nada más para que quede un poquito más claro, porque fueron de las dudas que surgieron en la comisión desde tu primera visita.

Aquí obviamente entendemos que esta el respaldo de la Fundación Lego y también Robotix. En una primera etapa, por decirlo de alguna manera, ahora el presupuesto de municipios de \$425,000.00 MXN y todavía eso se complementa con lo que nos estas platicando, con el apoyo de la iniciativa privada, a fin de poder llegar a más escuelas y que les puedan dar esta oportunidad.

Director Néstor Tello:

Exacto, llegamos a estas 3 etapas donde primero ellos nos hicieron una donación que fueron para 10 escuelas. Ahora nosotros vamos a hacer una inversión de \$425,000.00 MXN para llegar a 20 escuelas y estamos buscando patrocinadores para poder llegar a más escuelas, tú lo viviste el sábado pasado, estaban los chavos y los niños muy emocionados, les gustó mucho, fue su primera experiencia y el hecho de haber sido seleccionados para ir al nacional, bueno, eso los está súper motivando a seguir participando.

Regidora Kehila Kú:

Y, además estaban participando colegios particulares y escuelas públicas, entonces eso ya va en igualdad, que es lo que se está trabajando.

Director Néstor Tello:

Obviamente los que pueden invertir en este tipo de herramientas de manera cotidiana son los colegios, de hecho hay colegios que tienen más de 1 equipo, eso les favorece, lo

que nosotros queremos es igualar un poquito la balanza, para que sean más escuela públicas las que puedan participar.

Regidora Kehila Kú:

Fíjate que sería bueno ya para la siguiente, con tu coordinación Director, que luego pudiéramos invitar a un director, docente o padre de familia de las escuelas que se han visto beneficiadas, para que estemos enterados el impacto real que tiene en las niñas y los niños, yo estuve muy emocionada de estar ahí.

Director Néstor Tello:

Claro, si gustas en la siguiente sesión, invitamos a los niños que van a México que nos platiquen su experiencia y si nos permiten aquí armar una mesa para que ellos nos puedan explicar lo que hicieron.

Regidora Kehila Kú:

Sí, para que tengamos conocimiento.

Director Néstor Tello:

Lo programamos y que vengan acá a platicarlo.

Regidora Kehila Kú:

Gracias.

Director Néstor Tello:

Bueno, "Escuela Segura" es el otro programa que atiende a las escuelas que han sido víctimas de robo y de vandalismo.

Tenemos \$2,525,000 MXN del presupuesto, lo cual nos va ajustar para entre 40 y 50 escuelas, dependiendo de nuestros números, nuestro número más bajo es de 40 escuelas. Bueno, son las que roban cada fin de semana, a las que les roban el cable, acabamos de ir esta semana a una escuela que va a ser una escuela todo color, la "Manuel Crespo" que está en la colonia Echeverría, las directoras habían comprado un poco de cable para que les pasaran electricidad y pudiera funcionar su dirección en esta escuela, en este fin de semana se llevaron ese poco cable que habían comprado entonces, creo que va a ser de mucha utilidad.

Regidora Rosa Angélica Fregoso:

Le sacan el cobre

Director Néstor Tello:

¡Claro! se roban lo que encuentran, era muy poco el cable, realmente era un tramo muy pequeño, un vecino les estaba pasando la luz a ellas para poder trabajar en la dirección, entonces, ese tramo se lo llevaron, como ya no tiene nada que robarse, se llevaron todo el cable, se robaron ese tramo nada más, es desafortunado, pero bueno. Van a estar conectados al C5, van a tener sensores de movimiento, van a participar los 2 turnos, también esperamos para el próximo año podamos tener un poco más de recursos para llegar a más escuelas. Solamente para darles el dato, de las de las escuelas que tenemos reportadas por Comisaría y por Secretaría de Educación, son 160 escuelas que en 2021 tuvieron por lo menos 1 evento de robo, por lo menos 1.

De ahí, hay de 2 de 3 hasta la que tienen 13 reportados ya, entonces, digamos en esta lógica, hay otras 120 que no van a poder entrar al programa y que valdría la pena que estuvieran también protegidas, porque las van a seguir vandalizando y las van a seguir robando, entonces, creo que podemos hacer un esfuerzo para el próximo año, creo que con los resultados que veamos y los indicadores que estamos mostrando en las reglas de operación, los Regidores y el Presidente se puedan dar cuenta de que si funciona el programa y que es útil.

Regidora Kehila Kú:

¿Este programa está condicionado a los reportes en Comisaría?

Director Néstor Tello:

Exacto, ahí no hay convocatoria abierta. Es una convocatoria cerrada a las 160 escuelas que hicieron un reporte de robo o de vandalismo ante la Secretaría de Educación o ante la Comisaria. Con esto queremos también estimular a que los docentes pongan las denuncias, porque se cansan demasiado, de cada semana y cada semana, tener que ir a poner la denuncia, bueno, si un maestro lo hizo, como hay una secundaria, por ejemplo, la que creo que tiene 17 reportes, es la secundaria que está en Miravalle, allá, pegado al cerro, se llama Antonio Chávez, no recuerdo el segundo apellido, es una secundaria técnica.

Regidora Rosa Angélica Fregoso:

Esta pegado en Tlaquepaque

Director Néstor Tello:

Pues sí, es en el límite, de ahí para arriba empieza el cerro para llegar a las torres de comunicación.

Regidora Rosa Angélica Fregoso:

Si está muy vandalizada.

Director Néstor Tello:

Entonces, esa es la primera que vamos a intervenir, es la que más reportes tienen y bueno, también es estimularlos a los directores que pongan los reportes que hagan el llamado a la policía para que después puedan ser beneficiadas por el programa.

El seguro contra accidentes, este se llama "Seguro sonríe" el proceso ya lo tienen turnado al Pleno para la siguiente sesión a la reforma de la Ley Ingresos, donde le permite al Ayuntamiento hacer una excepción, donde los niños en edad escolar en caso de accidentes puedan ser atendidos de manera gratuita, solamente para el dato, en 2019 se tuvieron 141 niños con algún accidente. Bueno, nuestro número general de asegurados se verían más de 205,000 niños y niñas que están en preescolares primarias y secundarias en 801 escuela del municipio.

Regidora Kehila Kú:

En esto esperamos que no se ocupe tanto.

Director Néstor Tello:

Este es el de prevención del abuso sexual infantil, ya tenemos el manual terminado, ahorita está en validación en la Secretaría de Educación, lo que estamos esperando ahorita es que la dirección de primarias nos valide el contenido, el programa, la certificación y que adicionalmente podamos ir. Ya estamos en contacto con el director de formación continua de la Secretaría, para que los maestros que tomen y participen de esta certificación tengan puntos adicionales en el escalafón, es decir, no solamente que les permita saber qué hacer en caso de un tema de abuso sexual, sino que también les apoyen el tema de los puntos de escalafón para poder seguir creciendo en el tema profesional, ya sea ascender de maestro a director o directora, supervisor o de manera horizontal, que les permita conservar el mismo puesto, pero ganar más, aumentar su salario.

Regidora Kehila Kú:

¿Esto es sólo en primarias?

Director Néstor Tello:

Esto es sólo en primarias, vamos a empezar con 30 escuelas, 3 zonas escolares, 30 escuelas con los que tienen mayor índice de este tipo de casos.

Bueno, finalmente SIPINNA estamos ya por terminar el primer borrador del programa que tiene que estar empatado con el plan municipal de desarrollo y gobernanza y bueno estamos también esperando que salga para poder alinearlo al plan.

Estamos también trabajando con la regidora en la reforma reglamento del sistema que se quedó ahí pendiente de la administración pasada y también estamos participando en la Subcomisión del Sistema Estatal en primera infancia y abuso sexual son mesas estatales en las cuales Guadalajara participa a través del sistema como representante de los municipios del Estado.

Esa es la actualización de los programas.

También las invitamos el día 31, no es un programa, pero son cosas que van articulándose. ¿Ya te envié la ficha? Es de autismo.

Regidora Kehila Kú:

No, aún no.

Director Néstor Tello:

Logramos que nos donaran 1000 libros, de un libro que se llama Mi Amigo Luca es un libro que escribió una mamá que tiene un niño con autismo, primero escribió Mi Hermano Luca que es un cuentito donde cuenta la historia de cómo la hermana se da cuenta de que su hermano no es normal, por decirlo así, que tienen comportamientos que no son normales, o vistos normales por el resto de los niños. Este, de hecho, lo convirtió en un cortometraje que fue nominado al Óscar el año pasado.

Y bueno, ahora ella hace un segundo libro que se llama mi amigo Lucas, que tiene el objetivo de sensibilizar a los compañeritos de la escuela cuando tienen un compañero con autismo, también un amiguito con autismo. La verdad es que ha sido extraordinario. Ayer, de hecho, tuvimos una reunión con la señora Maye y con la Directora de Inclusión, con Marce Páramo, y con la gente que podamos unir esfuerzos, a nosotros llegó por el tema de niños, pero finalmente es un tema más de inclusión y estamos haciendo equipo con el DIF y con el equipo de inclusión.

En esta primera etapa vamos a entregarle a 3 escuelas, nos regalaron 1000 libros, uno para cada niño, hay un manual para cada docente, donde el docente realiza actividades

que tienen que ver con el contenido del libro y que sensibilizan a los niños y al propio docente de que eventualmente van a encontrar por lo menos un niño que esté en el aspecto autista dentro de la escuela, porque se habla que uno de cada 115 niños tiene esta discapacidad, que ya es considerada como una discapacidad. Bueno lo que estamos haciendo es el arranque, también estamos trabajando para conseguir donativos, lo ideal sería que los 205,000 niños de primaria en Guadalajara tuvieran un libro y se lo llevaran a casa, eso sería lo ideal, obviamente se requiere un esfuerzo mayor, pero estamos buscando patrocinadores, empresas que quieran entrarle a patrocinar una escuela con este enfoque de sensibilización sobre el autismo. Este tipo de cosas van saliendo de manera natural en la dirección, también se las comparto y las invitaré el día 31, si bien recuerdo el día 2 de abril es el Día Mundial del Autismo.

Entonces, previo a la fecha, el 31 está ya agendado, con el alcalde el evento a una escuela que está ahí por Avenida México y Américas para presentar este libro y también se le va a abrir un espacio en el programa de la Capitalidad, va a ser un espacio para que pueda ser más conocido por la población.

Regidora Kehila Kú:

¿Se van a donar en algunas escuelas entonces?

Director Néstor Tello:

En estas 3 escuelas es donde nos donaron mil libros, que se llama mi amigo Luca. Les platicaba que nos donaron mil libros sobre sensibilización de autismo de una escritora que primero escribió un libro que se llama mi hermano Luca, como cuenta la historia de una niña, de una hermana que se da cuenta que su hermano tiene comportamientos diferentes. Luego lo convirtió ya en un cortometraje que participó en los Oscars y fue nominada a los Oscars del año pasado. Ahora hace un segundo libro, el mundo para niños. Un cuento y ahora se llama mi amigo Luca, que tiene la intención de sensibilizar a los compañeritos de la escuela sobre los niños que tienen autismo en la escuela.

Entonces estamos arrancando con esto, el próximo 31, ojalá nos puedan acompañar para atender a 3 escuelas, nos ajustó para 3 escuelas esta donación de 1000 libros.

Pues muy bien. Yo estoy a sus órdenes.

IV. ASUNTOS VARIOS

Regidora Kehila Kú:

Muchas gracias, un comentario, duda, pregunta.

Regidora Candelaria Ochoa:

Pues que, si luego nos envían las presentaciones.

Director Néstor Tello:

Con mucho gusto, la Regidora la tiene, se las puede hacer llegar.

Regidora Kehila Kú:

Claro, se las hago llegar.

Regidora Rosa Angélica Fregoso:

De mi parte, pues las dudas ya quedaron contestadas, muchas gracias por las respuestas.

Director Néstor Tello:

Nos vemos en la siguiente reunión, ojalá nos puedan invitar para que vengan los niños que van al evento nacional de robótica, que vengan a exponerles aquí lo que hicieron en México.

Regidora Kehila Kú:

Hubo un evento el día sábado y se va una escuela pública, Adolfo López Mateos. Tuvo pase nacional. Por eso les digo que les vamos a hacer la invitación para que ellos nos platiquen, tanto docentes como director, niñas y niños nos vengan a contar su experiencia.

Director Néstor Tello:

Es el resultado del programa Robótica que iniciamos hace algunos meses.

Muchas gracias.

Regidora Candelaria Ochoa:

Pues bueno nos quedamos a la orden. Muchas gracias, gracias, hasta luego.

V. CLAUSURA

Regidora Kehila Kú:

Vamos a concluir la sesión, no habiendo más intervenciones siendo las 12:04 minutos queda clausurada la sesión. Gracias.

REGIDORA KEHILA ABIGAIL KÚ ESCALANTE

PRESIDENTA DE LA COMISIÓN DE ASUNTOS DE LA NIÑEZ

REGIDORA MARÍA CANDELARIA OCHOA ÁVALOS

VOCAL DE LA COMISIÓN DE ASUNTOS DE LA NIÑEZ REGIDORA PATRICIA GUADALUPE

CAMPOS ALFARO

VOCAL DE LA COMISIÓN DE ASUNTOS DE LA NIÑEZ

REGIDORA ROSA ANGELICA FREGOSO FRANCO

VOCAL DE LA COMISIÓN DE ASUNTOS DE LA NIÑEZ

REGIDOR CARLOS LOMELÍ BOLAÑOS

VOCAL DE LA COMISIÓN DE ASUNTOS DE LA NIÑEZ



Sala de Regidores

Av. Hidalgo #400, Centro Histórico. Guadalajara, Jalisco, México. Tel. 3837 4400

OFICIO/REG/CLB/055/2022
Asunto: Justificante

Contacto: clomelib@guadalajara.gob.mx

33.38.37.44.00 ext. 4247/4410

Guadalajara, Jalisco, 29 de abril de 2022.

REGIDORA KEHILA ABIGAIL KÚ ESCALANTE PRESIDENTA DE LA COMISIÓN EDILICIA DE ASUNTOS DE LA NIÑEZ. PRESENTE

Estimado Regidor, aunado a un cordial saludo, me permito hacer de su conocimiento que debido a actividades previamente agendadas, me es imposible asistir a la Sexta Sesión Ordinaria de la Comisión Edilicia de Asuntos de la Niñez, a celebrarse el día viernes 29 de abril de año en curso.

Sin más por el momento y esperando poder coincidir más adelante en las siguientes reuniones de trabajo, agradezco su comprensión y quedo de usted.

ATENTAMENTE

REGIDOR CARLOS LOMELÍ BOLAÑOS
PRESIDENTE DE LA COMISIÓN PROMOCIÓN DEL
DESARROLLO ECONÓMICO Y DEL TURISMO.

C.c.p. Archivo LRC ext. 4247

Reabi 29/04/22 12:15 Vero aus